

もうすぐ開館！現代美術館探検

今年4月26日に開館する「十和田市現代美術館」。開館を間近にして作品の設置も急ピッチで進められています。どんな美術館ができるの?!という疑問にお答えして、市立北園小学校中沢貴信くん（4年生）と中沢綾香さん（6年生）に工事中の美術館を探検してもらいました。



建物はガラスが沢山使われていてびっくり。なが～い廊下に大きな入口があったよ。



10月に来訪したフェデリコ・エレロさんの作品。階段の壁と天井に描かれてるんだ。



屋上ではエレロさんの作品の上に立ったよ。山もくっきりながめが最高!



官庁街から見えるポール・モリソンさんの作品。

どうなるのかな?
たのしみだね～



スウ・ドーホーさんの作品。これを天井からぶらさげるんだって。その数2,000本以上!

◆他にもこんな作品あんな作品◆



チェ・ジョンファ「フラワー・ホース」

花の馬?

本物の花でなくFRP（強化プラスチック）できてます。

FRPは船を作るときなどに使う素材です。

人が飛んでいる??
館のどこかに出現。
探してみてね。



森北 伸「フライング・マン・アンド・ハンター」

エレロさんの階段の絵、よく見ると何回も重ね塗りしていて、目のようなものがいっぱいあって、すごいなーと思った。



それに見る人によって違って見えるのも面白かったね。あと、モリソンさんの絵は、白と黒しか使ってないのに何を描いてるか一目でわかるのがすごいね!

探検お疲れ様でした。開館後には、みんなが美術館に来てくれることを、スタッフ一同心待ちにしています!

問い合わせ先 企画調整課 (☎235111内線166)